



Beschlusskontrolle zur Sitzung des Hauptausschusses 18.06.2020

Anfrage der Stadträtin Ranft nach den eingeschränkten Öffnungszeiten der Stadtbibliothek und der Bücherquarantäne

Antwort der Verwaltung:

Um die Stadtbibliothek für den Publikumsverkehr öffnen zu können, wurde für jede Einrichtung ein Hygienekonzept erarbeitet, das die örtlichen Gegebenheiten berücksichtigt und dem Schutz der Besucherinnen, Besucher sowie des Personals dient.

In den Konzepten sind strikt einzuhaltende Desinfektionsroutinen und Zugangsbeschränkungen für die teils sehr verwinkelten Einrichtungen festgelegt, deren Umsetzung eine intensivere Personalbetreuung notwendig macht. Sämtliche Konzepte wurden mit dem Pandemiestab der Stadt abgestimmt.

In der Handreichung für die Wiederöffnung von Bibliotheken des Deutschen Bibliotheksverbands wird auf eine Empfehlung des Bundesamtes für Risikobewertung hingewiesen, wonach Medien mit Folieneinband bis zur Rücksortierung 72 Stunden in für Besucherinnen und Besucher nicht zugänglichen Regalen zwischengelagert werden sollten. Die Stadtbibliothek setzt die Empfehlung des Bundesamtes für Risikobewertung zum Schutz der Besucherinnen und Besucher um.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete Kultur und Sport

Anlage:
Empfehlungen für die Wiedereröffnung von Bibliotheken